

Ressort: Vip´s

Jude Law: Ich bin ein Nerd

Los Angeles, 24.04.2013, 09:38 Uhr

GDN - Der Hollywood-Star und Frauenschwarm Jude Law verrät in der aktuellen Ausgabe der "Grazia", dass er sich nicht wie ein Womanizer fühlt: "Ich bin ein Nerd, war es schon immer und bin es heute noch bis zu einem gewissen Grad", erklärt der britische Schauspieler und vierfache Vater. "Ich sammle Comics, mein Ältester hält mich deshalb auch für eine Art Freak. Aber das stört mich überhaupt nicht: Mein Jüngster versteht mich, wir machen zusammen auch Modellbau und solche Sachen. Er nimmt mich, wie ich bin."

Dem 40-Jährigen ist bei der Erziehung seiner Kinder vor allem Disziplin wichtig: "Ich bin in einer liebevollen Familie aufgewachsen, wusste aber genau, was ich darf und was nicht. Kinder brauchen das, davon bin ich überzeugt."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-12473/jude-law-ich-bin-ein-nerd.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619